

Estimado Alfredo:

Te escribimos para felicitarte y agradecerte que vinieras el miércoles 12 de abril a impartir a nuestros alumnos de 3º- 4º ESO y 1º -2º de Bachillerato la charla **“La verdad sobre las drogas”**.

La conferencia fue una experiencia innovadora y enriquecedora para nuestros alumnos, acostumbrados a tratar estos temas desde otros puntos de vista. Les ofreciste información completa y realista de forma clara y amena.

Los alumnos siguieron la sesión con muchísimo interés. Valoramos tu cercanía, sinceridad y valentía al contar tus vivencias. Con el relato sincero de tus experiencias vividas en el pasado y la certeza de ser alguien que puede enseñarles que hay de verdad y de mentira en el mundo de las adicciones, te los ganaste en el minuto uno.

Consideramos que la presentación audiovisual junto con la charla que ofrece la asociación **VALENCIA SIN DROGAS**, es muy recomendable para otros centros.

Esperamos contar con tu asesoramiento el próximo curso.

Recibe un cordial saludo

Fdo: Mercedes Enrique-Tarancón
Departamento de Orientación